

REGALOS DE REYES PARA FAMILIAS CON ESCASOS RECURSOS

Vva. de la Cañada, 3 de enero.- El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Servicios Sociales, ha entregado este mediodía a una veintena de familias villanovenses con escasos recursos los juguetes que, por segundo año consecutivo, ha donado al consistorio la Fundación El Larguero, presidida por el periodista José Ramón de la Morena.

La concejal de Servicios Sociales, Randa Sayegh, ha entregado los regalos a los más pequeños. Se han repartido un total de 25 lotes, compuestos por juegos, peluches, muñecos y material escolar. "Queremos agradecer a la Fundación El Larguero esta maravillosa iniciativa, gracias a la cual medio centenar de niños villanovenses tendrán este año también su regalo de Reyes", señaló la concejal.